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教师脱产提高班个人学习总结（精选3篇）

篇1：教师脱产提高班个人学习总结

         能参加第二期小学教师脱产提高班学习是我的荣幸。第一学期已经结束，现

在我来谈谈个人学习总结：

         一、学习思想

         认真贯彻执行党的教育方针，忠诚人民的教育事业，努力学习教育理论。端

正学习态度加强师德修养，严谨治学，以身作则，纪律严明，树立为人师表，做一名合格教师。

         二、学习收获

         （一）集中培训(8个周)

         集中培训内容；硬笔、普通话、计算机基础应用、小学班主任专题、小学教

育专题、小学学科专题等。

         在学习过程中：

         主要进行师德素养教育、学习教育理论拓宽专业基础，提高教育理论和专业

素养，并强化教师基本功训练。比如：计算机基础应用——学习“英特尔”，这段时间太紧了，

我打字太慢了。老师布置作业，我就跟不了。而我不亏心，积极认真，虽然我不能做得最好，可

是把作业做好了。

         〈二〉跟班学习（ 6个周）

         跟班学习主要是我们学员在老师的指导下学校的教学，教研活动课题，研究

和班级管理工作。

         一个人的成长、完善、超越必须经过不断的学习、实践。因此，我在海口白

龙小学，跟班学习六个周以来，我能够做到：注意学习有关管理的理论，进一步提高自身的管理

水平；通过自学、认真听课，有观摩课的我积极去听，与教师们一起探讨教育教学，不断提高自

身的教学专业素质；不断反思自己的管理工作和我的教学工作，使自己在总结经验教训中获得发

展。通过学习、提高，我保持了思想意识上的活力，各项工作的开展较有活力，有求真务实和良

好的创新意识。在学习中实践，促进自我完善、自我超越。

         总之，这一学期来我做到：

         １、上课时积极思考、认真听讲、并做笔记。

         ２、积极参与班级和组内的研讨活动。
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         ３、学会同伴互相和合作交流，培养合作精神和团队意识，提高培训质量。

         ４、注重自我反思和行动研究，善于表现自我和超越自我。

篇2：教师脱产提高班个人学习总结

         在教师这个职业中，持续的学习是必不可少的。为了提高自己的教育教学水

平，我参加了一期为期三个月的脱产提高班。在这个过程中，我收获颇丰，学到了很多知识和技

能。在此，我将我的个人学习总结如下。

         脱产提高班让我重新审视了自己的教学方法和理念。在课堂上，学习到了先

进的教学理论和方法，比如多元智能理论、激发学生学习兴趣的方法等。通过与其他老师的交流

和讨论，我发现了自己的不足之处，并努力进行改进。脱产提高班中的观摩教学也让我受益匪浅

，从其他老师的教学中学到了很多宝贵的经验。

         脱产提高班让我加深了对学科知识的理解。在课堂上，老师们讲解了很多专

业知识和最新的教育政策。我通过课堂学习和自主学习，加深了对教育教学理论的认识，并将这

些理论运用到实际教学中。通过学习，我发现了自己在某些学科知识上的不足之处，也给自己做

了一个明确的学习计划，争取不断提高自己的专业水平。

         在脱产提高班中，我还学会了一些课外技能和方法。如何更好地和家长交流

，如何更有效地进行学生评价和监控学生进步。这些技能和方法在我以后的教学中将起到非常重

要的作用，让我更好地引导学生学习，提高学生成绩。

         参加脱产提高班是一个很值得的选择。通过这次学习，我不仅加深了对教学

理念和方法的理解，还学到了很多专业知识和技能。我相信，这些知识和技能将对我的教学生涯

产生积极的影响，并让我成为一名更优秀的教师。我将继续努力学习，不断提高自己的教育教学

水平，为学生的成长和发展贡献自己的力量。感谢这次脱产提高班给我的学习机会，也感谢所有

的老师和同学们在学习中给予我的帮助和支持。

篇3：教师脱产提高班个人学习总结

         我有幸参加了为期一年的高淳县小学体育教师脱产培训班的学习，开学初，

在研训中心举行了一个比较简单的开学仪式，我们便开始了紧张的培训活动。整个培训内容安排

严谨、规律、贴近我们真实的体育教育教学，通过聆听专家讲座、进行体育专业训练、参加观摩

研讨、进行课堂实践、交流研讨等多种方式，我感到无论是教育理论还是教学能力都有了很大提

高。

         一、在体育教学理论方面得到了提升。

         每位体育专家的思想和他们对体育教学的认识和研究成果都给我们留下了太

多太多的触动和收益。聆听每一个讲座都如沐甘霖，值得我们细细品味、深深思考。尤为是县中
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尤老师的那次讲座《做一名合格体育教师的思考》值得我深思：

         1、心中有学生

         学生是教学的对象和主体。作为教师，要时时为学生的发展着想，在新时期

我们既要教给他们知识，又要交给他们能力。我们的教材也是为学生的发展服务的。在进行教学

设计时要做到心中有教材，心中有自己，更重要的是心中要用学生。同时我们教师应学会用发展

的眼光评价学生的学业成绩。然而我们教师往往只关注自己的课有没有按预设地顺利进行，而对

学生的反应不是漠视就是希望他们的反应在我们教师的掌控之下。我们缺少一双关注的眼睛，更

缺少一颗发现孩子逐渐成长的耐心。孩子是一棵青草，老师是阳光雨露，有阳光的照耀，有雨露

的滋润，最纤弱的小草也会茁壮成长。在以后的课堂中，我要关注全体学生的发展。因为课堂教

学的最终目的就是为了一切学生的全面发展。

         2、从兴趣点出发

         “没有任何兴趣，而被迫进行的学习，会扼杀学生掌握知识的意愿。”有了

兴趣，学生的感知力、记忆力、理解力、想象力以及创造力的训练会达到事半功倍的效果。尤老

师在讲座时，提到教师如何教材分析，教会我们从兴趣点出发，创设符合学生已有认知的生活情

境进行操练。

         这样，既让学生学到知识，又让学生的兴趣得到培养，一举两得。这对于我

在教学中如何更好的提高教学效果都将会有很大的作用。

         二、在教学实践水平上得到了提升。

         在一个阶段的理论学习之后，我们到淳溪小学看观摩课，并进行评课等一系

列的实践活动。使我们真正地领略了名师的风采，他们的表情、肢体语言很丰富，评价的方式等

都能感觉到新课程标准中提出的新理念，关注全体学生，充分调动学生学习的积极性，从中得到

了不少的收获。从理想中落回现实中，我们一定重新看待我们的场地和设施，重新审视我们的学

生。毛主席曾经说过，如果你改变不了别人，那你只能改变自己。我们没有能力改变客观，但是

我们能提升自身的能力。我们没有旷达的场地，但我们能充分利用场地，开发出场地的每一块地

方；我们没有良好的生源，但是我们能利用自身的人格魅力去影响他们，指引他们愿意跟你学，

喜欢跟你学。真正的灵验了邓爷爷的：有条件要上，没有条件，创造条件也要上。从外面开阔了

眼界，内心得到一丝凉意，回归现实，敢于面对现实，不断求发展才是硬道理。

         三、在体育专业素质上的提升。

         通过魏伟等老师的韵律舞蹈、形体、街舞、太极拳、武术等训练，我感觉我

的体育专业素质得到很大提高。我比较庆幸能亲身体验这些运动，从中了解她的魅力。我们也能

看懂这些运动的比赛，也能跟其他人士谈及这些运动。我们都是体育教师，本应该广泛涉及各项

有关的体育运动，因为这是我们的本专业。我们至少应该了解各项运动，增长自身的体育知识，
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不管学生还是同事，向我们问及时，我们有所回答。

         四、思想水平的提升。

         教书已有十三年，感觉每天都在重复着，感觉自己没有了目标，通过专家们

的讲座，我找到了我事业发展的目标——做一名适应新形势下的勤反思的研究型的老师。
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